

Libres del Temor

Versículos de Estudio

[]

Bosquejo

Cuando Adán desobedeció, Dios lo llamó pero él se escondía. Dios le preguntó: ¿Por qué te escondes? Y él respondió: Porque tuve miedo.

Al desobedecer el diablo tuvo el control de él, lo tenía esclavizado. El diablo corrompió las leyes de Dios y apareció el temor. Adán ya no andaba en fe sino en temor.

Desde ese momento se cortó la bendición de Dios y entró la maldición. Cuando Dios creó todas las cosas estas eran buenas en gran manera, las plantas, tierra, aire, animales, etc.

La maldición trae temor, pecado, muerte, enfermedades y dolencias, pobreza, preocupación, ansiedad, odio, demonios.

la bendición trae fe, vida, justicia, sanidad, paz, amor, ángeles.

El diablo tiene a las personas esclavas del temor a la muerte, pero Jesús vino para librarnos de ese temor.

Nosotros ahora somos libres del temor, el temor ya no nos detiene, no nos manda. Nosotros andamos en fe, porque Dios nos ha dado su fe para usarla y creer en Él.

cuando somos nuevas criaturas el temor ya no es parte de nuestra naturaleza. Dios no nos ha dado un espíritu de temor, sino de poder, amor y dominio propio. Romanos 8:15

El temor es lo contrario a la fe. El diablo siempre usa el temor para robar, matar y destruir. Si nosotros aceptamos ese temor, hablamos palabras de temor, y lo que tememos nos ocurre. Si vivimos en temor nos va traer muchos problemas porque vamos a vivir creyendo que nos van a pasar cosas malas y eso nos va a pasar.

Pero si usamos nuestra fe, hablamos su palabra, nuestra fe va a vencer al temor.

No debemos dar lugar al temor en nuestras vidas, debemos dar lugar a la palabra y creerla. No debemos dejar que el diablo o las preocupaciones nos roben la palabra que hemos aprendido. Debemos vivir lo que dice la palabra de Dios y hablarla.

la fe es el poder creativo de Dios. si queremos recibir algo de Dios va a ser por medio de la fe. La fe es capaz de crear lo que necesitamos

el diablo cuando quiere que algo malo nos suceda no usa la fe sino el temor y si le creemos vamos a tener dificultades.

cuando andamos en temor anulamos el poder de Dios.

no podemos andar en fe y temor a la vez.

cómo sabemos si tenemos fe o no

de la abundancia del corazón habla la boca. lo que decimos puede indicarnos si andamos en fe o en temor.

tenemos que decidir vivir en fe, la fe viene por el oír y el oír por la palabra de Dios.

si tenemos temor debemos recordar el amor de Dios para nosotros. El perfecto amor echa fuera el temor.

Recordemos siempre que Dios nos ama tanto, y que somos sus hijos, Él cuida de nosotros en todo momento, él no duerme, y debemos saber que estamos en él, seguros, en sus manos y Dios vino para librarnos de todo temor, él quiere que vivamos felices, tranquilos y confiando en Él, como cuando un bebé está feliz en los brazos de su madre, no tiene ninguna preocupación, sólo descansa en Dios.

Hoy, hay mucha gente que está viviendo con mucho temor al coronavirus y a la muerte, pero nosotros hemos sido librados de ese temor, nosotros tenemos un Dios que ha prometido en Salmos 91 que ningún mal ni plaga tocará mi morada, que estamos seguros debajo de sus alas. él siempre nos protege, estamos rodeados como con un escudo y nada malo nos puede tocar, ni el coronavirus. pero tenemos que meditar la palabra para que estemos muy seguros .

a partir de mañana los niños van a poder salir a las calles a dar un paseo de media hora, hay algunas indicaciones que deebn seguir los niños y teemos que hacer caso como hasta ahora lo han hevho. Si

es que nuestros padres deciden que salgamos debemos hacerlo libres de temor, felices y confiados de que tenemos a dios, nuestro protector, meditando los versículos de protección, cryéndolos y hablándolos.

pero si todavía tenemos temor, debemos seguir meditando la palabra de dios hasta que esa palbra swe convierta en la única verdad para nosotros. porque si salimos con temor, vamos a estar creyendo que nos vamos a contagiar, que nos vamos a enefernar y que algo malo nos puede pasar. y si creemos eso eso nos va a pasasar.

Dejemos nuestra vida en las manos de Dios porque él tiene cuidado de nosotros, a veces no abemos cómo cuidarnos, pero él sí, ya venció a toda enfermadaed y nosotros nos debe tocar ninguna enfermedad. él ya nos salvó del coronavirus y podemos vivir seguros y felices en estos tiempos.

Temas

somos libres del temor

nuestra fe vence al temor

el temor no nos detien ni nos manda

vivimov por fe, confiados en que Dios tiene cuidado de nosotros.

Libres del Temor

Versículos para Memorizar

Gracias, Dios, porque Tú eres mi refugio y mi protección, mi Dios en quién confío.

Tú me has hecho libre del temor y has prometido que ningún mal ni plaga me tocará. Así que yo decido caminar en fe y no en temor, hablando tu palabra, por eso sé que soy libre del coronavirus y no puede tocarme.

Vivo en paz, descansando en Ti, porque Tú siempre cuidas de mí y en tus manos vivo seguro y feliz.
Amén.

Ejercicios Espirituales

- Con su muerte, Jesús dio libertad a los que se pasaban la vida con miedo a la muerte.
- Hebreos 2:15 (Traducción Lenguaje Actual)
- Soy libre del temor.
- Yo vivo por fe, no en temor.
- Yo hablo la palabra de Dios y la creo.
- Yo vivo seguro porque Dios siempre me protege.
- ¿Cuándo apareció el temor?
- ¿Qué es lo contrario del temor?
- ¿Cómo sabemos si tenemos fe o no?
- ¿Qué echa fuera el temor?



Libres del Temor

Preguntas

1 ¿Cuándo apareció el temor?

.....

.....

2 ¿Qué es lo contrario del temor?

.....

.....

3 ¿Cómo sabemos si tenemos fe o no?

.....

.....

4 ¿Qué echa fuera el temor?

.....

.....

Historia

Salmos 91:9-12 (RVR60)

9 Porque has puesto a _____, que es mi _____, Al Altísimo por tu habitación,

10 No te sobrevendrá _____, Ni _____ tocara tu _____.

11 Pues a sus _____ mandara acerca de ti, Que te _____ en todos tus _____.

12 En las _____ te _____, Para que tu _____ no _____ en _____.

None

None